
 
 
 
 
 

第１回木曽岬町第５次総合計画策定委員会を開催しました！ 

【開催概要】 

◆日 時：平成25年1月15日（火曜日） 

午後1時30分～午後４時１0分 

◆会 場：木曽岬町役場 会議室 

◆参加者：委員1９名（欠席５名） 

◆議 題： 

（１）木曽岬町第５次総合計画の策定について 

（２）木曽岬町第５次総合計画策定の進め方について 

（３）町民アンケート調査の結果概要について（報告） 
 

【結果概要】 

加藤町長、 

総合計画策定に対する想いを語る！ 

加藤隆木曽岬町長より策定委員のみなさまに、第５次

総合計画の策定に向け挨拶を述べて頂きました。 

挨拶では、「第５次総合計画の策定にあたって、町民

主体のまちづくりを基本姿勢として、町民に広く参画し

ていただきたい。時代の流れは厳しいが、これからの木

曽岬町のまちづくりに向けて、しっかりとした方向性、

魅力ある木曽岬町の将来像を一緒

に考えていただきたい。」と総合計

画策定に対する想いが述べられま

した。 

委員長に伊藤浩委員、 

副委員長に浅井文雄委員が選出！ 

町総合計画策定委員会設置要綱に基づき、互選により、

伊藤浩委員が委員長に、浅井文雄委員が副委員長に選出

されました。 

議題（１）木曽岬町第５次総合計画の策定について 

事務局より、総合計画の位置づけや構成について説明

を行いました。 

委員からは、第４次総合計画で積み残した課題につい

ての説明を求める意見が出され、事務局から、庁内で検

証作業を行っており、次回の策定委員会で結果を説明す

る予定であると報告いたしました。 

 

議題（２）第５次総合計画策定の進め方について 

事務局より、第５次総合計画の策定方針や策定体制、

策定スケジュールについて説明を行いました。 

委員からは、次のような質問が出されました。 

・アンケートなどで把握した町民の意見の反映方法 

・行政用語や普段聞きなれない言葉    など 

また、次のような意見も頂きました。 

・努力すれば実現できるような実現性の高い計画にしたい 

・策定委員会で町民からの意見の内容を見極める役

割も担っていきたい 

・若い行政職員からもぜひ意見を徴収してほしい 

・若い人が“魅力を感じる”には、施設整備だけで

はなく、税金の使い道や町の動きなどの“身近さ”

“わかりやすさ”も重要だ       など 

今後の作業に反映させていきたいと思います。 

また、今後は専門部会に分かれて検討するため、「総務

建設部会」「教育民生部会」のメンバーを決定しました。 

議題（３）町民アンケート調査の結果概要について 

事務局より、町民アンケートの結果(速報)を報告しま

した。次回は、年齢別、居住地別等の結果を報告します。 

その他 

委員より、会議の進め方について、委員と事務局との

やり取りではなく、委員会の中できちんと議論してから、

委員会の意見として事務局に提言してはどうか。という

意見が出され、今後、各委員からの主体的な意見交換に

心掛けて、会を運営していくことになりました。 

その後、事務局より、今後のスケジュールについての

説明を行い、第１回総合計画策定委員会を終了しました。 
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